

ABSTRAK

Elvi, NIM. 308111035, Penerapan Model Pembelajaran CTL (*Contextual Teaching and Learning*) untuk Memotivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran PKn dengan Materi Pokok Pelaksanaan Demokrasi dalam Berbagai Aspek Kehidupan Pada Siswa SMP Negeri 2 Bahorok Tahun Pelajaran 2011/2012.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan guru dalam menerapkan model pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* (CTL) pada materi pokok pelaksanaan demokrasi dalam berbagai aspek kehidupan pada mata pelajaran PKn Kelas VIII Semester Genap SMP 2 Bahorok dan untuk mengetahui manfaat menggunakan model pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* (CTL) pada mata pelajaran PKn. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yaitu metode yang digunakan untuk memecahkan dan menjawab permasalahan yang dihadapi pada situasi sekarang yang akan dilakukan dengan menempuh langkah-langkah pengumpulan data, mengidentifikasi dan analisis pengolahan data, serta membuat kesimpulan dan laporan dengan tujuan utama mendapatkan suatu keadaan secara objektif .

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa-siswi di kelas VIII SMP 2 Bahorok yang terdiri dari 3 kelas. Adapun jumlah keseluruhan siswa kelas VIII sebanyak 100 orang. Dengan melihat jumlah populasi yang jumlahnya 100 orang siswa. Jadi, dalam menentukan sampel penulis menggunakan sampel bertujuan (*Purposive Sampling*) sehingga sampel dari penelitian ini yang dianggap dapat mewakili populasi yaitu sebanyak 32 orang yaitu dari kelas VIII-B.

Teknik pengumpulan data dilaksanakan dengan melakukan observasi, wawancara, angket dan test pemahaman. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan rumus tabel frekuensi.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa dengan menggunakan rumus tabel frekuensi penulis menyimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran CTL (*Contextual Teaching and Learning*) sangat baik dan dapat memotivasi belajar siswa khususnya pada mata pelajaran PKn dengan materi pokok pelaksanaan demokrasi dalam berbagai aspek kehidupan pada siswa SMP Negeri 2 Bahorok Tahun Pelajaran 2011/2012.